

Stetige Fortbildung für eine sichere Praxishygiene



Liebe Kolleginnen und Kollegen

In Zahnarztpraxen steht die Praxishygiene an vorderster Front, wenn es darum geht, Infektionen zu vermeiden und die Sicherheit von Personal und Patienten zu gewährleisten. Dazu werden vor und nach jeder Behandlung umfangreiche Maßnahmen ergriffen, angefangen bei der Händehygiene bis hin zur Flächendesinfektion und der Instrumentenaufbereitung – jedes Detail zählt, um ein Höchstmaß an Hygiene zu gewährleisten.

Ein zentraler Aspekt für den Erfolg eines praxiseigenen Hygienemanagements liegt im ständigen Fortbildungsbedarf des Praxispersonals. Hygieneschulungen sind dabei unverzichtbar, um sicherzustellen, dass alle Mitarbeiter stets auf dem neuesten Stand sind, und um die so wichtigen hygienischen Standards gewährleisten zu können.

Der Bedarf an Hygieneschulungen wird zunächst durch die Gesetzeslage festgelegt. Die darin eingearbeiteten Forderungen verlangen nach Fort- und Weiterbildung. Als Schulungsanbieter haben wir schnell aufgegriffen, dass Hygiene nicht nur ein gesundheitspolitisches Thema ist. Deshalb entwickelten wir in kurzer Zeit Spezialisierungsmodule, um Bedarf für alle Einsatzbereiche des Gesundheitswesens abzudecken. Unsere Ideenschmiede funktioniert sehr gut, denn wir bleiben auch als Privatpersonen stets wachsam. Wer ist nicht schon einmal selbst Patient gewesen?

Im Gesundheitssektor, insbesondere in der Zahnmedizin, gibt es keinen Stillstand. So unterschiedlich medizinische und pflegerische Fachbereiche auch sein mögen, in Bezug auf Hygienevorgaben haben sie doch eines immer gemeinsam: die Art der Infektionsrisiken. Um für alle Beteiligten Sicherheit zu gewährleisten, müssen gesetzliche Richtlinien stets im Fokus stehen. Das heißt, unsere Seminare müssen einer routinierten Anpassung der rechtlichen Rahmenbedingungen unterzogen werden. Dies geschieht mehrfach im Jahr – während des Höhepunkts der Coronapandemie konnte es sogar zu täglichen Adaptionen unserer Seminarinhalte kommen, die natürlich immer die neusten wissenschaftlichen Erkenntnisse miteinbeziehen.

In einer Zeit, in der Hygiene eine zentrale Rolle für die Gesundheit und Sicherheit unserer Gemeinschaft spielt, ist es von entscheidender Bedeutung, dass wir kontinuierlich an der Verbesserung unserer Praxishygiene arbeiten. Indem wir auf aktuelle Entwicklungen reagieren und gemeinsam an Lösungen arbeiten, können wir gewährleisten, dass unsere Zahnarztpraxen sichere und hygienische Umgebungen für unsere Patienten bieten.

Bleiben Sie up to date!

Doreen Pappritz
 Masterdozentin im Team
 HealthCare der DEKRA
 Akademie GmbH